
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins Aue-Geest-Gymnasiums Harsefeld 

e.V. vom 20.11.2023 
 

TOP 1: Begrüßung 

Frau Frischkorn begrüßt um 18:31 Uhr den Schulleiter Herrn Sondern sowie die sieben weiteren 

anwesenden Mitglieder. 

 

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit 

Es wird festgestellt, dass ordnungsgemäß geladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht. 

 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 18.11.2022 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  

 

TOP 4: Bericht des Vorstandes 

Folgende Förderungen wurden vom Förderverein bezahlt: 

 Aquarium 

 Tischkicker 

 Bühnenbeleuchtung 

 Festzeltgarnituren 

 Wasserspender 

 6.000 € für die Bienen-AG 

 1.000 € für den Abiturjahrgang 

 Kugelschreiber für die Abiturienten 

 3 € pro Kind als Fahrtkostenzuschuss für den Aktivitätenplan (Exkursionen z.B. Wattenmeer 

Theaterfahrt, Schwedenspeicher; Schach-AG) 

 Förderung des White-Horse Theaters 

 Förderung des Smileys Sicherheitstraining 

 Förderung für die Präventionsarbeit von „Pro Familia“ und „Lichtblick“ 

 

Insgesamt ist festzustellen, dass sich im Jahr 2023 das ausgeschüttete Fördervolumen im Vergleich 

zu den Vorjahren deutlich erhöht hat. Hintergrund hierfür ist, dass während der Zeit der Corona-

Pandemie viele Projekte nicht stattgefunden haben.  

 

TOP 5: Bericht der Kassenwartin 

Krankheitsbedingt wurde der Bericht nicht von der Kassenwartin sondern von der 

Vereinsvorsitzenden vorgetragen. Die anwesenden Mitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  

 

TOP 6: Entlastung des Vorstandes 

Frau Daniela Viets-Peters und Frau Jessica Meyer haben die Kasse geprüft. Es wurde die 

ordnungsgemäße Kassenführung festgestellt und sodann die Entlastung des Vorstandes beantragt. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  

 

TOP 7: Förderanträge für das Schuljahr 23/24 

Herr Greier hat bei der KSK-Stiftung einen Antrag in Höhe von 5.000 € für das Bienenhaus der 

Bienen AG gestellt.  

 

Es wird einstimmig beschlossen, dass der Fahrtkostenzuschuss von 3 Euro pro Kind weiterhin vom 

Förderverein übernommen wird.  

 

Es erfolgt ein Austausch über verschiedene Fördermöglichkeiten durch regionale Firmen wie z.B. 

Fricke, DOW, Airbus und Crane Buxtehude. Herr Sondern wird sich bezüglich potentieller, 

förderungsfähiger Projekte mit dem Kollegium austauschen.  



 

TOP 8: Verschiedenes 

Herr Sondern berichtet darüber, dass es für den aktuellen 7. Jahrgang voraussichtlich im Mai 2024 

als Pilotprojekt einen Ernährungstag geben wird; u.a. werden an diesem Tag Themen wie 

„Nachhaltigkeit“, „Regionales Einkaufen“, „Rezepte entwickeln“ und „Lebensmittelzubereitung“ 

vermittelt. Im Anschluss wird dieses Projekt evaluiert und es wird dann im Kollegium abgestimmt, 

ob der Ernährungstag zukünftig im Aktivitätenplan aufgenommen wird.  

 

Herr Sondern berichtet, dass witterungsbedingt noch nicht absehbar ist, ob der Zeitplan für den 

aktuellen Anbau eingehalten werden kann.  

 

Frau Frischkorn kündigt an, ihren Posten als Vorsitzende im November 2024 abzugeben und bittet 

um Vorschläge für die Nachfolge.  

 

Die Sitzung wurde um 19:30 Uhr geschlossen. 

 

 

Protokollführung 

Jessica Meyer 


